



## BOLETÍN 397

Pachuca, Hgo., a 23 de julio de 2019.

# MORENA “DA PASO ADELANTE” EN ACUERDO POLITICO CON EJECUTIVO ESTATAL PARA LA GOBERNABILIDAD: RBG

- + *Iniciativa para modernización a Ley Orgánica del Congreso del estado, "muestra clara de que nuestra mano sigue extendida".*
- + *Propuesta de integrantes de grupo mayoritario evita los temas que han causado diferencias con el mandatario estatal.*
- + *Toca ahora el Gobernador y diputados locales del PRI dar su respuesta para transitar en el cumplimiento de los acuerdos políticos.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, Ricardo Baptista González, aseguró que con la iniciativa presentada en materia modernización del Congreso, se da un paso adelante y muy importante para transitar en los acuerdos políticos con el Gobierno del Estado. “Esto es una muestra más de que nuestra mano sigue extendida”, dijo.

En entrevista, dijo que con la citada propuesta legislativa de diputados locales de MORENA y aliados, “se le manda el mensaje al Gobernador de que damos un paso sin condiciones; para ayudar a la gobernabilidad”. Y ahora resta esperar, la respuesta del mandatario estatal y sus diputados en el Congreso.

Incluso, destacó, los temas que son parte del diferendo manifestado por el gobernador del estado, han sido puestos de lado y no están considerados en esta iniciativa.

Refirió que ahora se espera que el Gobernador, con la buena disposición que ha manifestado, transite a la gobernabilidad y a los acuerdos, porque de nuestra parte “hay un paso dado”.

“Los diferendos que hay con el Gobernador tienen que ver con que no le toquemos lo de la mayoría simple y mayoría calificada; quiero decirles, si lo leen bien, que lo estamos respetando. Si para el Ejecutivo estatal transitar en acuerdos políticos que ayuden a la gobernanza, no estamos incluyendo ese tema: ni el artículo 47 ni el artículo 166 bis; y mantiene las mayorías calificadas”, señaló.

El también coordinador del Grupo Legislativo de MORENA reiteró su confianza en que se transite a los acuerdos y, que en el resto de la LXIV Legislatura, “caminemos juntos con todos los grupos legislativos institucionalmente”.

En ese sentido, Baptista González indicó que esta iniciativa es un medio para lograr el que Congreso sea un Poder autónomo que ejerza plenamente y sin presiones su función legislativa, para reestructurar las instituciones del Estado.

“Lo anterior para restituirle al pueblo de Hidalgo la confianza en sus instituciones, y revertir las profundas desigualdades y contradicciones que han generado la corrupción, para conformar un Estado de Derecho y justicia social para todos los hidalguenses”, refirió.

El legislador morenista añadió que es necesario darle a la Ley Orgánica del Congreso un espacio, para que todo lo que está pendiente se pueda llevar a cabo, donde se



LXIV LEGISLATURA

reconozca el ejercicio democrático a partir de la constitución de mayorías, para que éstas sean las que puedan decidir y representar de acuerdo a la Ley.

Subrayó que se está armonizando la Ley y se sumará a lo ya presentado anteriormente por diputados de MORENA, para que ambas iniciativas sean un insumo importante que se verá reflejado en la mesa de trabajo de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales.

00000

